
 

 

 

あと 18日 
 ３月になりました。1月は行く。2月は逃げる。３月は去る。と言いますが、本当に早い。令和 2年度、

学校に来る日も、あと 18日となりました。卒業式までは１４日。 

 「６年生を送る会」も終わり、卒業式の練習が本格的に始まります。昨年度は、３月３日から臨時休校

となり、「６年生を送る会」もできずじまい、卒業式も当日集合で、練習もほとんどなしというものでした。

それからすると、卒業式も来賓の方々に来ていただくことはできませんが、在校生代表として５年生が卒

業式に参加できるようになっただけでも、うれしいかぎりです。コロナ禍でしっかり活躍してくれた６年

生を、心を込めて送り出したいと思っています。 

「６年生を送る会」 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２７日（土）の土曜授業を利用して、「６年生を送る会」を行いました。昨年度はできなかっただけ

に、実施できて本当によかったです。密を避けるため、上学年と下学年を分けての実施となりましたが、

お忙しい中、保護者の方にも参観いただきありがとうございました。６年生は、のりがよく、各学年の出

し物に大きな拍手を送っている姿がとっても素敵でした。１年生から５年生も、６年生への感謝の気持ち

が伝わる素晴らしい出し物でした。出し物が終わった後、急に感想を聞かれてもさっと応えている姿に成

長を感じました。あとわずかな小学校生活を充実したものにしてあげたいと思っています。 
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【学校目標】 たくましく かしこく ともに生きる 

１年生 「大きな大根」の劇、とっても

かわいかったです。 

 

２年生 ６年生への「感謝感激ーです。」

が、おもしろかった～。 

 

３年生 リコーダーの演奏がすてきで

した。この１年ですばらしく上達！！ 

 

４年生 ミニオンズがボスを探しに来

校。６年生のすばらしさを知るという設定

がよかった。 

 

５年生 名前と共に、６年生の委員会で

の頑張りを紹介。名前が上手。記念になり

ます。「伝統をしっかり受け継ぎます。」 

 

縦割り班のみんなから色紙のプ

レゼント  

寄せ書きを読んで感激 

 



 

 

 

 

 

３月３日は学級懇談会です 
一昨年までは、３学期の土曜授業の後に、「学級・学年懇談会」を行っていましたが、今年度は、「６年

生を送る会」を、上学年、下学年と分けたこともあり、別日に行うこととしました。続けて学校におこし

いただくこととなり、大変申し訳ありません。１年間を通してのお子さんの成長や頑張りを各担任が伝え

るように計画しております。また、新しい学年に向けての心構え、春休みの過ごし方なども話しますので、

ご参加よろしくお願いします。 

３月１８日（木） 令和２年度卒業証書授与式 
先に文書を出しておりましたが、３月１８日（木）が今年度の卒業式です。 

５年生が在校生代表として、式に参加しますが、密を避けるために、１年生から４年生までは、家庭学

習となります。（学童「じょうばる」は、開きます） 式は来賓の参加はなく、５０分と決められておりま

すが、これまで活躍してくれた６年生を、心を込め、できる範囲で、盛大に送り出してあげられればと思

っています。 

３月２４日（水） 令和２年度終了式 及び 辞任式 
令和２年度の終了式となります。給食はありません。 

また、終了式が終わってから、先生方の異動を子供たちのお知らせし、異動する先生方とのお別れの式、

辞任式を行います。この日の朝に、佐賀新聞に異動が発表される予定です。 

 

お知らせ 
★来年度の３年生 

先日、佐賀県教育委員会からの発表が新聞にも載っておりましたが、小学校３年生まで３５人学級にす

ることに、来年からなります。３５人学級ということは、３年生が３６人いると、１８人ずつの２クラス

にすることができるということです。本校の３年生は３６人ですので、ぎりぎりで２クラスとなります。

まだ、確定ではありませんが、教育委員会に要望しております。来年度の３年生が１８人２クラスでスタ

ートするのと、３６人の１クラスでスタートするのでは大きく違います。２クラススタートを心から願っ

ているところです。 

★警察からのお願い 

 神埼警察署の方とお話をする機会があり、警察からの要望がありました。内容は、自転車の盗難が多い

ので、自転車に鍵をかける習慣を付けておいてほしいというものです。コンビニやスーパーなどへのちょ

っとした買い物の際でも鍵をかけるように、おうちでもご指導下さい。 

 

おうちの方々も、密をさけ、離れてお座り

いただきました。 

ご協力ありがとうございました。 

みんなが、１年生から６年生までの出し

物を見て、それぞれの学年の良さを感じて

くれることが大切なことなので、来年こそ、

みんなそろってできることを願っていま

す。コロナ退散！！ 


